
Pièces 3 Pièces

Superficie 122 m²

Référence 84282758

Prix 3 120 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes  centre  :  dans  une  résidence  récente  et  sécurisé,  à  quelques  Mètres  de

toutes les commodités, à proximité du palais des festivals et des plages de cannes,

magnifique rooftop 3 pièces de 122 m² avec une très belle vue mer. Il se compose

d'une entré, d'un double séjour avec cuisine ouverte et équipé, le tout donnant sur

une  grande  terrasse,  de  deux  chambres  en  suite  avec  chacune  leur  salle  de

douche et d'une buanderie. À l'étage, un magnifique rooftop d'environ 160 m² avec

Véranda  bioclimatique,  un  jacuzzi  et  un  espace  jardin.  Deux  stationnements

privatifs en sous-sol complètent ce bien ...

Cannes  center  :  in  a  recent  and  secured  résidence,  just  a  few  meters  from  all

facilities,  from  the  beaches  and  close  to  the  palais  des  festivals,  a  beautiful  2

bedrooms and rooftop apartment  of  122sqm with a  lovely  sea view.  It  comprises

an  entrance  hall,  a  double  living  room  and  a  fully  equipped  open  kitchen,  all

opening  on  a  large  terrace,  2  bedrooms  en-suite  with  their  own  showers  and  a

laundry.  On  the  upper  floor,  a  magnificent  rooftop  of  160sqm  with  bioclimatic

veranda,  a  jacuzzi  and  a  garden  area.  Information  on  the  risks  to  which  this

property is exposed is available on the géorisques ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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